



Confirman calificación crediticia estable al Gobierno de Guadalupe

Guadalupe, NL.- Standard & Poor's Global Ratings confirmó la calificación crediticia del Gobierno de Guadalupe con perspectiva estable, y estimó que en los siguientes 18 meses la administración seguirá presentando superávits operativos y déficits moderados.

De acuerdo con la firma internacional, en su medición más reciente del mes de agosto, se ratificó la calificación crediticia de largo plazo del Gobierno de la Alcaldesa Cristina Díaz Salazar.

La perspectiva de acuerdo con S&P Global Ratings, es que el Municipio de Guadalupe podría mantener un nivel de deuda bajo, a pesar de la situación económica por el Covid-19.

"Nuestro escenario asume una recuperación de la recaudación propia a partir de 2021, gracias a un perfil económico algo más resiliente que el de sus pares, y a que las participaciones federales mantendrían montos estables, aunque con un crecimiento bajo", se establece en el comunicado emitido por la firma.

Cabe señalar que desde el mes de diciembre del 2018, la administración de la Alcaldesa Cristina Díaz Salazar, subió la calificación crediticia del Municipio, y la estabilidad en las finanzas prevalece debido a un mejor desempeño presupuestal.

La administración municipal mantiene una política de contención del gasto sin afectar los rubros de seguridad, obra, servicios públicos y la política social para apoyar a familias vulnerables a la emergencia sanitaria.

Desde que iniciaron las medidas para contrarrestar el Covid-19, la Alcaldesa ha dado prioridad a las acciones para proteger la salud de las familias, además de procurar el bienestar de quienes se han visto afectados por la crisis económica y financiera.